



世界へのプレゼントになる

国際ロータリー会長

K. R. ラビンドラン

Nagai Rotary Club



長井ロータリークラブ



Weekly report

長井ロータリークラブ会長	渡部 堅一	第2800地区ガバナー	酒井 彰
長井ロータリークラブ幹事	大山 友規憲	第6ブロックガバナー補佐	芳賀 康雄
パストガバナー	渡部 保太郎		
例会日	毎週火曜日 12:15~13:15	例会場	タスパークホテル Tel0238-88-1833
事務局	長井商工会議所内 Tel0238-83-2047	会報委員	五十嵐順子・菅 滋徳・塚田弘一・志釜幸喜・奥山智孝

URL: <http://www.nagai-rc.jp>E-mail: info@nagai-rc.jp

四つのテスト 1 真実かどうか 2 みんなに公平か

3 好意と友情を深めるか 4 みんなのためになるかどうか

平成27年9月15日(火曜日) 第2,630回

【月間テーマ】 基本的教育と識学率向上

<例会報告 NO.10> ゲスト卓話 金栄堂 那須文雄 氏

☆会長挨拶



先日、IM の第 2 回実行委員会を開催いたしました。今は実行委員会の振り分け等ですが少しずつ前に進んでおります。残り 1 ヶ月程度ですが 9 月末までは出席状況がまとまり、10 月 9 日あたりに第 3 回実行委員会を開催し、詳細計画を決定させ、10 月 24 日の IM の成功に向け詳細をつめていきたい。

大雨の影響で鬼怒川の氾濫、宮城県の川が氾濫し甚大な影響がでているようである。また、行方不明の方や亡くなった方のご冥福をお祈りいたします。幸い山形県は道路の通行止めや電車の運休はあったものの、多大な災害が少なくいい場所にあったのではないかと考えております。常総市の水害は、民間の大規模太陽光発電会社が鬼怒川の土手の民間地を購入し掘削したことが原因ではないかと問題になっているようです。鬼怒川は一部堤防がなく、土手が自然の堤防の役割を果たしていたようです。

建設業者は市や河川事務所と相談をして実施したとのこと。建設省は土豪を積んで対応しましたが、結果して溢水となってしまった。一日も早い復興を願うばかりです。

ここで、本日の講師紹介を詳しくさせていただきます。金栄堂の那須文雄社長が提供するサングラスは、世界の頂点に位置する超一流のスポーツ選手に愛用されております。イチロー選手、錦織選手などにも納められていると伺っていますが、暗黙の紳士協定により、それを店の売名行為に使用しないとのことだそうです。また、9 月 10 日付けの山形新聞に「守りたい児童の目」ということで学校にサングラスを寄贈した記事が掲載されておりましたのでご紹介いたします。

☆幹事報告

・長井中央RCより4クラブ合同例会の案内がきております。10/28はぎ苑で開催されます。また同日、親善ゴルフ大会も開催されます。

・10/24開催のインターシップミーティングの出欠を回覧いたします。13:00開会、14:00講演、15:45懇親会の予定です。

・タスパークホテルより、東日本大震災復興チャリティイベントのチケット購入依頼がきております。

・早退届け 前田昌信 会員

☆委員会報告

・なし

☆その他

・被推薦者の氏名公開がありました。意義のある方はその理由を書面にて、来る平成 27 年 9 月 21 日までに理事会宛に申し出下さい。

<ニコニコ BOX>

- ・塚田弘一 会員
講師的那須丈雄先生、世界中の人に優しいサングラスで眼を守ってください。
- ・前田昌信 会員
那須丈雄さんを歓迎して
- ・大山友規憲 会員
ゲストを歓迎して
- ・渡辺 亨 会員
例会の出席ができず申し訳ありません
- ・斎藤圭央 会員
ゲストを歓迎して
9/19 青年会議所の周年事業、防災フェスタがあるので是非参加ください。

☆ゲスト卓話（金栄堂 那須丈雄 氏）



・本日は「見る」ということを、私はメガネ屋でありますのでそういう観点でお話をいたします。

・人間は五感(視覚・聴覚・嗅覚・味覚・触覚) でいろんな情報を得ると言われている。その中でも物を見るという視覚で 80% の情報を得ている。

・先を見る、時代を見るというように、実際に目で見るだけでなく心の目で見ることも合わせて「見る」ということではないかと自分は解釈している。

・人間は突然目が見えなくなると何もできなくなるが、自分も 8 年前の 30 歳の時に心肺停止となったが、その時に見えたものについて、本日は話をしたい。

・長井高校卒業後、東京の眼鏡専門学校で学び、そのまま東京の高級メガネ店に 5 年間勤務。その当時は 1 本 20~30 万円する 18 金のメガネを年間 200 本販売するなど実績を積み上げ、天狗になって、25 歳で長井に戻り金栄堂に就職した。

・いざ、長井に戻ってくると全く通用しないどころか、散々の状況で、父親から今まで何を修行したのかと、もう一度金栄堂でやり直せと言われた。

・天狗の鼻がへし折られた状況で、東京で仕事をしていたらという気持ちもあったが、自分で金栄堂を継ぐと決意していたので、もう一度一から勉強しよう、金栄堂を盛り立てていこうと奮起して仕事をした。

・商工会議所青年部の全国サッカー大会時に、相手選手と接触し左後頭部を 2 度強打し救急車で搬送されたが、その時は意識不明で心肺停止となり、2 日目ようやく意識が戻った。集中治療室は真っ白な世界であったが家族のだけが暖かい色をしていた。酸素マスクを付けていたが、第一声が「ただ今」であったと記憶している。

・入院・経過観察含め半年は仕事ができず、父親は激務で 10kg 痩せた。負担をかけているという思いもあり、早期復帰をして倒れる前意以上に睡眠を削って仕事を頑張ったら蕁麻疹がでてきたり体調を崩して休んでしまったりしてしまい、自分の限界を知った。

・一度立ち止まると自分を支えてくれた方、応援してくれた方々が見えてきた。感謝の気持ちから新しい人生がスタートした。

・今まではお客さまと商品しか見ていなかったが、商品の先にあるもの(夢・目標)を見るようになった。おかげさまで現在は日本中・世界から、またプロ野球選手などスポーツ選手などからも注文をいただけるようになった。

・現実を逆にすると実現。見るということを経験して、今自分のいる立場を考え、その先にある自分の夢・目標を実現させる為には、見るということを実現させることが必要ではないかと思う。

*詳細は DVD をご覧ください。

☆次回例会予定

- ・9/22 祝日により休会
- ・9/29 会員卓話 栗田正彦 会員(職業奉仕委員長)

☆出席報告

9 月 15 日例会 報告者：手塚 典雄 会員

	会員数 (免除)	出席数 (免除)	出席率	MU 数	修正 出席 数	修正 出席 率
本日	30 (2)	20 (2)	66.67 %			
前回 (9/1)	30 (2)	19 (2)	63.33 %	2 (0)	21 (2)	70.00 %
前々回 (9/1)	31 (3)	25 (3)	80.65 %		修正 なし	